
Ata nº 05/2021 

--- Ata da reunião Ordinária da Junta de Freguesia de Aveiras de Cima do dia 14 

de Dezembro de 2021.----------------------------------------------------------------------------- 

--- Local da Reunião - Sede da Junta Freguesia.------------------------------------------------ 

--- A reunião teve início aos vinte e um hora e trinta minutos e estiveram presentes, 

António Rodrigues Torrão, Presidente, Cindy Bento Narciso, Secretária, Horácio Manuel 

Patrício Abreu, Tesoureiro.-------------------------------------------------------------------------- 

--- Intervenção do Publico------------------------------------------------------------------------- 

1. Estiveram presentes os pais do atleta Martim Agostinho para agradecerem o 

apoio deliberado pelo executivo da Junta de Freguesia.------------------------------- 

2. Esteve presente o atleta Daniel Marques para partilhar as actualizações para a 

época de 2022; 

--- Ordem do Dia ----------------------------------------------------------------------------------- 

      1 - Votação da Ata Ordinária de 30 de Novembro de 2021. 

      2 – Pedido de mudança do titular do terreno do cemitério de Aveiras de Cima, 

Talhão 2; Rua L; Cova 6. 

     3 – Pedido de ajustamento de avença por parte da NS Informática. 

     4 – Pagamento dos serviços de Segurança do Trabalho e Medicina no Trabalho. 

     5 – Trabalho a favor da Comunidade, pelo Srº. Rui Gaspar. 

     6 – Apoio ao atleta Martim Guerra Agostinho, que pratica a modalidade de 

motocross.      

    7 –Proposta de reajuste das taxas dos trabalhos efectuados pela Firma Ribafune. 

  --- Executivo da Junta de Freguesia: --------------------------------------------------------- 

 --- 1 - Deliberado por unanimidade, aprovar a ata da reunião de 30 de Novembro de 

2021.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- 2 – Deliberado por unanimidade, aprovar o pedido de titularidade do terreno do 

cemitério, Talhão 2; Rua L; Cova 6, pertencente a Manuel Mariano Leal, para Maria 

Manuela Ramalho Torres Henriques.------------------------------------------------------------- 

--- 3 – Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta por parte da NS Informática, de 

ajustamento de avença do contrato de manutenção.--------------------------------------------- 

--- 4 – Deliberado, por unanimidade, pagar o valor de 439,02€ (quatrocentos e trinta e 

nove euros e dois cêntimos), à Empresa QuirónPrevención.----------------------------------- 

--- 5 – Deliberado, por unanimidade, aceitar a integração do Sr. Rui Gaspar, na 

manutenção e limpeza da rede viária entre outros serviços, com a aplicação de 25 horas 

de trabalho comunitário.--------------------------------------------------------------------------- 

--- 6 – Deliberado, por unanimidade, apoiar com 1000,00€ ( mil euros) o atleta de 

motocross, Martim Agostinho, para aquisição de uma mota, pra a continuação das 

provas de Motocross a nível Nacional .---------------------------------------------------------- 

 



--- 7 – Deliberado, por unanimidade, aceitar a Proposta da Empresa Ribafune, no 

reajuste de taxas dos trabalhos efectuados, sendo o aumento de 25% para este ano, 

podendo ser sujeito a nova analise no ano seguinte. 

---Encerramento. -------------------------------------------------------------------------------- 

--- Eram vinte e duas horas e trinta e seis minutos quando o Senhor Presidente deu por 

encerrada a reunião. --------------------------------------------------------------------------------- 

--- Para constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelos presentes, 

Presidente, Secretária e Tesoureiro.------------------------------------------------------------- 

 

 

O Presidente 

 

_________________________ 

A Secretária 

 

_________________________ 

O Tesoureiro 

 

_________________________ 


